
番組審議会報告

2008年 12⽉開催 番組審議会報告
FMヨコハマでは下記のとおり、番組審護会を開催いたしました。

 
記 

開催年⽉⽇ 2008年12⽉18⽇(⽊) 15：00〜15：40

出席者 番組審議委員 ⼭⼝宏委員⻑、中村由利⼦副委員⻑、宝⽥博⼠委員、品⽥英雄委員、船場ひ
さお委員

  FMヨコハマ 林正光専務取締役、兒⽟智彦常務取締役、横井伸⼆編成制作部⻑、⼟⽥眞⼀
郎編成制作部員、飯島和夫広報部⻑

議題 番組 「WE LOVE SHONAN」（⽇13：00〜17：45）

議事の内容

審議に先⽴ち、前回（11⽉20⽇開催）の番組審議会より本⽇まで、訂正･取り消し放送がなかったことを報告
しました。  
次いで、議題の番組について、放送同録CDを聴いた後、各委員から感想、意⾒等を聞きました。

審議の内容

まず、議題の番組「WE LOVE SHONAN」について、概要説明に⼊りました。  

◆番組タイトル：「WE LOVE SHONAN 〜our native shore〜」 
◆放送時間：毎週⽇曜⽇13時00分〜17時45分 
◆放送形態：⽣放送、（⼀部完全録⾳パッケージコーナーあり）
◆出演者：⿑藤美絵、 LauLa（aloha mai aloha no 内) 
◆番組概要：
湘南の海を眺めるのが好き… 潮の⾹りが好き… ⾃然が好き… アウトドアが好き… ビーチスポーツが好き…
マリンスポーツが好き… 家族が好き… ⾳楽が好き… 
⽇曜⽇の午後、FMヨコハマが湘南の今を伝えます！ 
⼀⼝で「湘南が好き」と⾔ってもその形は⼈さまざま。海だったり、⾃然だったり、雰囲気だったり、街だっ
たり、そこに⽣活する⼈々だったり、ペットだったり…。
でも「湘南をいつでも⾝近に感じていたい」そして「湘南がいつまでもその愛すべき姿であり続けて欲しい」
と願う気持ちに変わりはないはず。⽬まぐるしく変わり続け、ややもすれば不健康と⾔われかねないこの世の
中で⽣きているからこそ、⾃然-特に私たちが⼤好きな海をもっとよく知り、触れ、より近づいていくことで
私たちが望む健康的かつ快適なライフスタイルを築き上げていきたい。
この番組は⼀年を通して、いつでも湘南をイメージさせてくれる⾳楽や海に関する様々な話題、情報、さらに
湘南スタイルを徹底的に発信しながら、湘南ロコライフスタイルを伝えていくプログラム。
番組コンセプトは海、暮らし、そしてファミリー・・・“⼼地よい湘南を楽しもう！” 
1. 全体のテーマは「湘南をもっと楽しく、もっときれいに！」「⾷べる」「遊ぶ」「暮らす」をキーワード

に番組全体を構成。



2. 「湘南ゆかりの著名⼈、マリン・ビーチスポーツ選⼿へのインタビュー」 「湘南おすすめ⼣陽スポット」
「湘南ならではの美味しいもの紹介」など、とにかく湘南にこだわり、“湘南ローカル=SHONAN
COUNTYブランド”を番組から発信。四季折々の湘南の魅⼒をＰＲ。

3. 湘南からエコを考えるため、エコライフを提⾔するゲストが登場。

4. ⽇曜⽇の午後という時間帯とドライバーを意識して、湘南テイストあふれるノンストップ選曲ゾーンを設
定。

5. 毎週レポーターが、湘南から今の海の様⼦をレポート。

6. 14時から17時まで、交通情報を時報明けに設置。湘南の海岸線を⾛る国道134線を中⼼に、交通情報を必
ず30分に1回オンエア。

7. 番組のクライマックスでは、湘南エリアのミュージシャンが登場。⾳楽パーティのように賑やかなフフィ
ナーレ。

8. リスナーからの湘南エリア情報を随時募集。

以上、概要説明に次いで、12⽉7⽇(⽇)オンエア分をダイジェストにしたCDを聴いた後、審議に⼊りました。 

各委員より、次の感想、意⾒等をもらいました。

テンポはゆったりしており、いやし系な感じ。ＤＪのしゃべりも⼼地よく、さわやかだ。

横浜のスタジオからの放送のためか、⽣っぽさというかリアリティーに⽋けるところがある。

寄せられたメールを紹介する際、ただ「聴いています」といったものより、「こんなことがありました」
とか、「皆にも役に⽴ちますよ」といった投げかけが積み重なっていくようなものを紹介した⽅が、今っ
ぽい。

気持ちよい時間が流れているのだが、新しい実験的なことや、リスナーを刺激するような“今⽇のドキド
キ”があっても良いと思う。 

⾞、フード、スポーツ、エコなど湘南のイメージから発展したいろいろなものが詰まって いて、休⽇のこ
の時間帯にぴったりだ。

これに対し、下記の返答をしました。

理想は、湘南エリアから放送することだが、諸事情により、横浜ランドマークの本社スタジオからオンエ
アしている。夏には湘南のＦＭヨコハマ ビーチハウス内の特設スタジオからの公開⽣放送を実施してい
る。
夏以外でも、公開放送のスタイルでの展開もある。

メールの紹介については、“湘南がらみ”のものに絞っているが、いろいろと配慮していきたい  

これまでの番組の流れは、守りながら、新しい試みにもチャレンジして、より良い内容のものにしていき
たい。

15時40分に審議終了、散会しました。

審議機関の答申または改善意⾒に対してとった措置及びその年⽉⽇：なし



審議機関の答申または意⾒の概要を公表した場合におけるその公表の内容､⽅法､及びその年⽉⽇

各委員の意⾒及び回答を概容でまとめ公表

平成21年1⽉26⽇ 4:55から3分間、当社で放送予定 

平成21年1⽉26⽇、当社ホームページに掲載予定 
（http://www.fmyokohama.co.jp）

その他の参考事項：なし

以上  

http://www.fmyokohama.co.jp/

